

2021年度外語祭の開催について

こんにちは。第99回外語祭実行委員会です。

今年度（2021年度）の外語祭開催についてご報告いたします。

第99回外語祭実行委員会は、今年度の外語祭をキャンパス実施の企画とオンライン企画を併用する、ハイブリッド型で開催することと決定いたしました。

なお、キャンパス実施の企画につきましては、新型コロナウイルスの感染拡大が懸念され、予断を許さない状況であるため、従来より規模を縮小する事を検討しております。また、検温・消毒といった感染症対策を徹底しておこなってまいります。

今後、オンラインで実施する企画・キャンパスで実施する企画の詳細をご連絡致します。遠距離にお住まいのお客様にもお楽しみいただけるオンライン企画の魅力を引き出しつつ、キャンパスで実施できる企画を模索していく所存です。また、感染状況によってはやむを得ず完全オンライン開催に変更する可能性もございます。さらに、来場者の人数制限や学内生のみ参加できるようにすることなども検討しております。予めご承知置きください。

昨年度は、外語祭の伝統を次年度以降に引き継ぐために、オンラインでの開催を決行し、地域の皆さま含め多くの方々に参加していただきました。今年度は、昨年度からのバトンを引き継ぎ、これからの外語祭をより良いものにしていこうと考えております。

キャンパスでの開催を行うことは、外語祭の伝統を来年度以降に継承するだけでなく、外語祭と地域との繋がりを守り、キャンパスでの外語祭を通して得られる学びを守ることにつながると考えております。

委員会一同、皆さまに安心して参加いただける外語祭の実現に努めてまいります。ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

詳細が決まり次第、追ってご連絡いたします。引き続き、GAIGOSAI WEBや外語祭公式SNSでの発表をお待ち下さい。また、公式以外のSNSでは誤った情報が流れやすいため、混乱を招く恐れがあります。必ず上記の公式発表をご確認頂きますようお願いいたします。